



NOMBRE DE LA ALUMNA: Karla Jharumi Sanchez Salas

NOMBRE DE LA MATERIA: Salud Pública I

TEMA:MAPA CONCEPTUAL DE LA ATENCIÓN PRIMARIA A LA SALUD

NOMBRE DE LA MAESTRA: GORDILLO ABADÍA ANEL GUADALUPE

PARCIAL: SEGUNDO PARCIAL

GRADO:1 GRUPO:A

Atención primaria a la salud

El primer contacto de la población con los servicios de salud, y se caracteriza por ser accesible, integral y de calidad.

¿Qué es? (descripción)

conjunto de servicios que ofrece atención integral a las personas, desde la promoción y prevención hasta el tratamiento y la rehabilitación. Se trata del primer punto de contacto de la población con los servicios de salud, y se caracteriza por ser accesible, integral y cercana a la comunidad.

Un sistema de salud basado en la atención primaria de salud orienta sus estructuras y funciones hacia los valores de la equidad y la solidaridad social, y el derecho de todo ser humano a gozar del grado máximo de salud que se pueda lograr sin distinción de raza, religión, ideología política o condición económica etc...

¿Por qué es importante?

- Es fundamental para prevenir enfermedades, promover la salud y tratar los problemas de salud más comunes.
- Es una estrategia efectiva para mejorar la salud de la población y reducir las inequidades en salud.
- Es adaptable y flexible, capaz de responder a las necesidades cambiantes de la población.
- Reduce la incidencia de enfermedades crónicas y agudas, lo que disminuye la carga financiera sobre los sistemas de salud.

- Mejora la calidad de vida de las personas al prevenir complicaciones de salud graves.
- Contribuye a alcanzar la cobertura sanitaria universal.
- Se asocia a una mayor esperanza de vida.

actividades de importancia

La Atención Primaria de Salud (APS) es un servicio que ofrece una atención integral a las personas, que incluye: Promoción de la salud, Prevención de enfermedades, Diagnóstico y tratamiento de pacientes, Rehabilitación, Cuidados paliativos.

sus actividades son:

- Educación sanitaria
- Promoción de estilos de vida saludables
- Campañas de promoción de hábitos saludables
- Abastecimiento de agua potable y saneamiento básico
- Cuidados sanitarios materno-infantiles
- Inmunización contra las principales enfermedades infecciosas.

Desafíos

- En México hay grandes desafíos como :
 - Incluir la APS en su sistema de salud.
 - Conseguir recursos públicos adicionales y mejorar su distribución.
 - Garantizar un mayor compromiso presupuestal por las autoridades.

Consecuencias

La atención primaria a la salud tiene varias consecuencias pero estas son positivas entre ellas están:

Equidad en salud
La APS garantiza que todas las personas tengan acceso a servicios de salud esenciales, independientemente de su situación económica, ubicación o condición.

Calidad de la atención
La APS ofrece un servicio integral y continuo, lo que permite a los profesionales de la salud seguir de cerca la evolución de los pacientes.

Resiliencia de los sistemas de salud

La APS contribuye a que los sistemas de salud sean más adaptables y capaces de responder a situaciones de emergencia, como pandemias o desastres naturales.

Reducción de inequidades en salud
La APS ayuda a enfrentar los determinantes sociales de la salud.